

Carballo pone en valor los juegos tradicionales

■ **REDACCIÓN CARBALLO**

El Fórum Carballo acogió hasta ayer las actividades del quinto curso de formación sobre el Patrimonio Lúdico organizado por la Asociación Galega do Xogo Popular e Tradicional junto con Nova Escola Galega.

Después de una última jornada llena de conferencias en las que se trataron temas como las iniciativas de puesta en va-

lor del patrimonio lúdico gallego en Galicia o Bergantiños, o el juego tradicional como una estrategia para la resolución de conflictos, los participantes pudieron disfrutar a partir de las seis de la tarde en el colegio Xesús San Luis Romero de una sesión de práctica.

Jugaron al peón, la cuerda, la rana, las cuatro esquinas, petanca, chave, carrilanas, las bolas o tres en raya. ■



Los más pequeños conocieron los juegos tradicionales

TURISMO CARBALLO